



03.05.2021

## **vbba stärkt Position im dbb beamtenbund und tarifunion**

### **Engagement, Kompetenz und Mitgliederzuwachs werden honoriert**

Gleich zwei Personalien belegen die engagierte und erfolgreiche Arbeit unserer Gewerkschaft Arbeit und Soziales (vbba) innerhalb des dbb.

Der vbba-Bundesvorsitzende Waldemar Dombrowski wurde auf Vorschlag der dbb-Bundesleitung einstimmig zum Vorsitzenden der dbb-Grundsatzkommission „Wirtschafts- und Steuerpolitik“ gewählt. Diese Grundsatzkommission ist thematisch breit aufgestellt und für die gewerkschaftspolitische Ausrichtung in Wirtschafts- und Steuerthemen von hoher Bedeutung. Für den Kollegen Dombrowski sprechen seine vielfältigen Kenntnisse, Kompetenzen und langjährigen Erfahrungen.

Aufgrund des deutlichen und nachhaltigen Mitgliederzuwachses im Tarifbereich haben wir einen weiteren Sitz im Bundeshauptvorstand des dbb erhalten. Von der vbba-Bundesleitung wurde für diese Funktion Karsten Staß benannt. Seine Erfahrungen und sein Einsatz als Mitglied der Bundestarifkommission und Arbeitskampfkoordinator sind vielen Kolleginnen und Kollegen bekannt. Damit haben wir erstmals zwei Mitglieder im dbb-Bundeshauptvorstand.

Als gewerkschaftlicher Dachverband vertritt der dbb beamtenbund und tarifunion die Interessen von über 1,3 Millionen Mitgliedern im Öffentlichen Dienst sowie in den privatisierten Bereichen von Bahn und Post.

**vbba – Wir machen uns stark für Sie**

